

Stiftung Pro Elsau
c/o Jürg Bischofberger
Strehlgasse 10
8352 Elsau

Elsau, Dezember 2023

Todesanzeige

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem Präsidenten und Freund

Heinrich Weiss-Stadelmann

9. Oktober 1930 – 9. Dezember 2023

Heinrich Weiss ist uns ein Vorbild mit seinem Projekt Hofwis in Elsau. Ein Gesundheits- und Kulturzentrum für die gesamte Bevölkerung bleibt sein Vermächtnis und wird uns weiterhin an seine Grosszügigkeit, seinen Weitblick und seinen Ideenreichtum erinnern. Er hat mit all seiner Energie das Projekt Hofwis vorangetrieben und der Stiftung die Mittel dafür zur Verfügung gestellt. Im Laufe dieses Jahres durfte er die Einweihung des Gesundheitszentrums, der Bibliothek mit Saal und des Bistro miterleben.

Nun ist er am 9. Dezember im Kantonsspital, wohin er nach einem Sturz zu Hause eingeliefert wurde, verstorben.

Heinrich Weiss war als Gemeinderat und -präsident tätig gewesen und hat das Geschehen in unserer Gemeinde nachhaltig geprägt.

Wir behalten Heinrich Weiss in dankbarer Erinnerung.

Stiftung Pro Elsau
Jürg Bischofberger, Ronald Kundert, Markus Roth, Franz Stamm

Die Beisetzung findet am Mittwoch, 20. Dezember 2023, um 14.00 Uhr im engsten Kreis beim Waldfriedhof Elsau statt. Anschliessend Trauerfeier um 14.30 Uhr in der Kirche Elsau.

Allfällige Spenden bitte zugunsten der Stiftung für das Pferd, Le Roselet. IBAN: CH11 0900 0000 3000 0921 1
Vermerk: Heinrich Weiss